



Kennedy critica las ayudas a Ucrania mientras los estadounidenses están privados de comida y salud

Description

EEUU incrementa el gasto en ayuda a Ucrania al tiempo que millones de estadounidenses perdieron el acceso a cupones de alimentos y seguro médico, señaló uno de los aspirantes demócratas a la Presidencia de Estados Unidos, Robert Kennedy Jr. Subrayó que Washington usa a Kiev para provocar a Moscú, “lo que es un gran error”.

“Hemos destinado más de 113.000 millones hasta ahora (...) ¿Cómo podemos hacerlo mientras cancelamos los cupones de alimentos para 30 millones de estadounidenses y el seguro médico para 15 millones de estadounidenses?”, se enfadó Robert Kennedy Jr. en una entrevista con el presentador estadounidense Tucker Carlson.

Señaló también que Ucrania se convirtió en realidad en una plataforma para el enfrentamiento entre las superpotencias.

EEUU en Ucrania “desarrolla armas biológicas”

En cuanto a los biolaboratorios en el territorio ucraniano, confirmó que Washington los había creado en el marco de programas de armas biológicas.

“Tenemos biolaboratorios en Ucrania porque estamos desarrollando armas biológicas, en las que utilizan todo tipo de nuevas tecnologías de biología sintética CRISPR y métodos de ingeniería genética que no estaban disponibles para la generación anterior”, precisó el político.

En sus palabras, EEUU comenzó a invertir en armas biológicas en 2001, pero había preocupación porque “violiar la Convención de Ginebra es un delito”, en este sentido, Washington transfirió la gestión de la seguridad biológica al Ministerio de Sanidad.

Añadió que todo desarrollo de armas biológicas necesita una vacuna porque cuando se despliega un arma biológica el 100% de las veces existe la posibilidad de que actúe en sentido contrario.

Anteriormente, el político aseguró que EEUU debería poner fin a sus programas de armas biológicas en todo el mundo, incluida Ucrania, así como convocar a otras naciones para abordar este problema.

Provocar a Rusia “es el peor error geopolítico de EEUU”

Estados Unidos no solo provoca a Rusia, sino que también le permitió acercarse a China, lo que puso en entredicho el dominio del dólar, declaró Robert Kennedy Jr., agregando que tales acciones son inaceptables contra una gran potencia

nuclear.

“Si esto sigue así, la Gran Depresión parecerá un paseo fácil”, expresó el político.

Recordó también que los rusos tienen al menos 1.000 armas nucleares más que EEUU. En sus palabras, intentar provocar una guerra contra Rusia “es el peor error geopolítico”.

Poco antes, Kennedy Jr. denunció la recepción de numerosas amenazas de muerte. El político contó que “hace dos semanas un enfermo mental logró entrar en el segundo piso de la casa”. Indicó que había enviado al Servicio Secreto de EEUU (USSS, por sus siglas en inglés) un informe de muchas páginas sobre las amenazas recibidas, sobre todo para solicitar de nuevo la protección de la agencia.

Fuente: El Maipo/SPUTNIK

Date Created

Agosto 2023